
まだまだ寒さが厳しく春の訪れが待ち遠しい2月。
兵庫県議会では、2月18日より本会議が開会し
3月6日から7年度予算委員会が始まります。

県民の皆さまの生活の安心と安全のための政策が
前に進むよう議論し、全力で取り組んでまいります。

～一人に寄り添い、未来を拓く～

麻田ひさみの

あさだよりVOL.5

　　1/17 追悼式典  防災士として
避難訓練に参加

【麻田ひさみ事務所】川西市美山台
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天皇皇后両陛下のご臨席賜りました「1.17のつど

い阪神淡路大震災30年追悼式典」に参列させて

いただきました。創造的復興をめざした30年間。

一方、昨年の能登半島地震では道路や水道インフラ

などの様々な課題が顕在化しています。自助、共助、

公助のあらゆる面で対策強化に全力を尽くします。
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asada.hisami@gmail.com



　 　公明党として要望書を
                            提出しました

 はばタンPay➕子育て応援枠
追加申込受付中(2/20迄)

朝街頭も
頑張っています！

麻田ひさみの活動ご報告

フォローお願いします詳しくはこちら
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✔帯状疱疹ワクチン






接種助成の継続

✔特殊詐欺対策の






強化

✔幼稚園などの安全






対策強化

✔肥料・飼育価格






高騰への対応

✔農林水産省の省








　エネ化と高付加







価値化

５項目を
要望！

Instagram　　
X

公明党議員団として、知事に、重点支援地
方交付金を活用し物価高騰と県民の安心・
安全の確保の対策について緊急要望致しま
した。


